

## NOTRE DÉFENSEUR, le Seigneur Jésus ressuscité !

**D**ans ce récit du soir de la Résurrection, qui nous est donné pour ce troisième dimanche pascal du 14 Avril 2024, en Luc 24, 35-48, quand le Seigneur Jésus apparaît au milieu des disciples réfugiés ensemble dans la peur des Juifs, nous assistons à deux faits fondamentaux marquant la naissance et le démarrage de l'Église du Christ ! Ce sont :

**-L'ouverture de l'esprit des disciples à l'intelligence des Écritures.**

**-Leur envoi dans le monde pour y propager la Bonne nouvelle du Salut !**

C'est le cadeau de Jésus, pour eux, en ce jour-là. Dès lors, ils vont comprendre que **Jésus sera leur défenseur véritable en toutes circonstances ! Finie la peur !**



**Mais ce cadeau, il est pour nous tous et pour le monde entier (1<sup>ère</sup> lettre de Jean 2, 2 montrant que Jésus sera un efficace défenseur pour tous ! (1 Jean 2, 1)), du moment que nous vivons Pâques et le temps pascal qui nous est donné pour cela... dans une véritable Foi en Christ ressuscité c'est-à-dire non seulement avec la croyance dans l'événement de la Résurrection de Jésus il y a 2000 ans, mais la confiance totale en l'Amour du Père qui a donné son FILS pour nous remettre sur le vrai chemin du BONHEUR par Son sacrifice de SALUT !**

**De même que pour les disciples au soir de la Résurrection, notre relation à Dieu notre Père est souvent marquée par la peur : nous sommes comme les disciples, paniqués devant ce qui nous arrive et que nous subissons alors comme des « condamnés ».**

**En nous révélant Son amour à travers Sa passion, Sa mort et Sa résurrection, en nous ouvrant l'esprit à l'intelligence des Écritures et en nous confiant l'annonce de la Bonne Nouvelle du Salut, Jésus nous délivre de la peur et nous établit dans Sa propre confiance amoureuse envers le Père. Avec un tel défenseur, rien à craindre !**

**M. M. ANDRE**

### Dans ce numéro...

P. 2 : Le Synode ?

P. 3 : Grâce à Didier

Réf : \* Lecture du Livre des Actes des Apôtres : 3, 13-15 . 17-19  
\* Psaume : 4  
\* Lecture de la 1ère Lettre de Saint-Jean : 2, 1-5a  
\* Évangile selon Saint Jean : 24, 35-48

# Le Synode ?

**D**ieu ne cesse d'appeler l'homme depuis l'origine : « *Où es-tu donc ?* » (Genèse 3, 9). Cette parole fut adressée à Adam, mais à nous aussi, aujourd'hui. Comment entendons-nous cet appel et que répondons-nous ?

Dans le contexte d'une Église synodale qui se met à l'écoute de Dieu et du monde : prêtres, consacrés et laïcs, individus et peuples ou communautés, chacun selon ses potentialités, sont tous appelés, à réaliser le rêve de Dieu : celui d'édifier une grande famille humaine, unie dans l'amour avec son Créateur : ce grand projet de fraternité que Jésus avait dans son cœur lorsqu'Il a prié Son Père, « *Que Tous soient Un* ».

Chaque vocation dans l'Église contribue à faire résonner l'harmonie des dons nombreux et différents que seul l'Esprit Saint peut susciter. C'est pourquoi l'Église doit devenir de plus en plus synodale : capable de marcher d'un même mouvement dans l'harmonie de la diversité, à laquelle tous ont leur contribution à apporter et participer activement. Cette mission n'est possible qu'avec l'implication de tous. C'est pourquoi, il faut se méfier de cette mentalité qui sépare prêtres et laïcs, considérant les premiers comme des protagonistes et les seconds comme des exécutants.



La mission chrétienne doit être accomplie comme un unique peuple de Dieu, laïcs et pasteurs doivent marcher ensemble. Il ne s'agit pas d'une expérience extraordinaire, réservée à quelques-uns. Nous sommes tous appelés à participer à la mission du Christ qui consiste à réunir l'humanité dispersée et la réconcilier avec Dieu. Chaque personne est voulue et aimée de Dieu, pour laquelle Il a pour chacune une pensée spéciale qui la fait exister au sein de

l'Église. Par le baptême, nous sommes appelés à témoigner de cet amour tout au cours de notre vie, en contribuant à la croissance d'une humanité animée par l'amour et l'acceptation mutuelle. Ce qui veut dire que nous sommes les gardiens les uns des autres, malgré nos blessures, en devenant une seule famille dans la merveilleuse maison commune de la création, dans la variété harmonieuse de ses éléments.

« *Priez donc le Seigneur de la moisson, qu'Il envoie des ouvriers en Sa moisson* » (Matthieu 9, 38). Cette prière est offerte en continu dans toute l'Église, elle affirme la primauté de la foi et de la grâce dans tout ce qui concerne les vocations au Sacerdoce et à la vie consacrée.

# Grâce à Didier

**Q**ue faire ?, 15 jours à occuper. « *Didier, que fais-tu maintenant ?, - Je pars en Ardèche pour randonner, tu viens ? - Ouais, Super ! - Y'aura Gaëtan, - O.K !* » Ancien scout, Didier organise : itinéraire, bivouac, survie avec le minimum. S'aérer c'est du bonheur : la nature, baignades en rivière, dormir sous les étoiles. Et là, en paix, dans le silence, scrutant le ciel, on se pose plein de questions : cette harmonie ? Pourquoi notre existence ? L'amitié ce trésor ?, je sais : Didier est croyant, mais moi ça ne m'a jamais branché. « *Tu sais : le 15 août j'ai promis d'être au Puy, c'est grande fête, tu viendras ?* » «... *C'est catho ?*», « *Bien sûr, c'est 15 août !* ». « *Bon, tant pis, je te suis, je m'esquiverai !* »



**E**t me voilà dans cette vieille ville du Puy, grim pant ce long escalier pierreux, dans la foule qui chante des prières, j'ai l'impression d'être un extra-terrestre. On entre dans cette étrange cathédrale qui a vu défile r des milliers de pèlerins depuis le Moyen-Âge. Les bougies, l'encens, cette foule semble vivre quelque chose d'intense, mais je reste sur la touche, quand soudain on entonne un chant sublime : « *Chercher avec toi dans nos vies...* » Moi, adepte du Rap et du Slam, je me sens d'un coup vibrer d'autre chose, et puis ces paroles touchantes. Didier a senti mon trouble, mais je le remercie d'avoir évité les questions. C'est bien plus tard à Paris, alors qu'il pleuvait, cherchant un abri, j'entre à l'église Saint Séverin, je retrouve l'odeur d'encens, cette paix, vraiment je ressens quelque chose d'étrange, et Dieu...? Si c'était vrai?... Là à droite est exposé le chemin de croix du peintre Rouault, nouvelle émotion ! Donc ce type qui souffre sur une croix, c'est Lui Jésus ? Et Il serait mort pour payer mes bêtises ?

**F**urtivement chez les parents, j'ai déniché un vieux missel, et je tombe sur le récit de l'enfant prodigue... une belle histoire ! mais moi je comprends plutôt le frère aîné, assez jaloux, je relis, je médite, mais ce père est admirable, et suis-je capable de la démarche repentante de ce fils ? Moi orgueilleux !

**E**t voilà comment, par petites touches, le Christ est entré pas à pas dans ma vie, et tout a changé ! mais il m'a fallu deux ans de chassé-croisé pour parvenir à la Foi. Jésus me poursuivait, c'est certain.

# NOS INFORMATIONS

## Pièce de théâtre

« *Les deux trésors d'Aimé, l'amour et le détachement* »

Pour connaître la vie et l'œuvre de Mère Marie Magdeleine de la Croix

**Dimanche 28 avril à 14h00**

*à l'église Saint-Esprit de Trois-Mares le Tampon*

Durée : 1h30

*Entrée libre et gratuite*

## La Communauté de l'Emmanuel

« *Assemblée du Cœur de Jésus* »

Vous propose un temps de Louange

**Les Jeudis 2, 16 et 30 Mai de 18h30 à 20h30**

*à l'église Saint François de Sales le Tampon*

*Entrée libre et gratuite*

## Parole du Saint-Père

« Seigneur, fais de nous des serviteurs attentifs, inspire-nous les gestes et les paroles qui aideront nos frères à Te trouver. Donne-nous la joie d'accueillir dans Ton Église nos amis et voisins et de célébrer avec eux la Sainte Eucharistie. Que Ton règne vienne ! ».



### **FUNÉRAILLES ( Prévenir avant 7h30. )**

En cas d'urgence (obsèques, sacrement des malades...),

les familles concernées sont priées de s'adresser à leur paroisse respective,  
**aux numéros : 0262 27 00 33 pour Saint-François de Sales - Centre**

**0262 44 76 73 ou 0262 27 92 84 (QUE pour les funérailles) pour Trois-Mares**

**0262 27 63 04 ou 0262 57 12 15 (QUE pour les funérailles) pour paroisse du 12<sup>ème</sup>.**